



石神井南中学校 学校だより

平成29年度 第4号
発行日 7月20日(木)
練馬区立石神井南中学校
校長 児島泰彦

先日アンチンボルト展を西洋美術館で見してきました。16世紀ハップスブルグ家に使えた宮廷絵師で、後のシュルレアリズム運動に大きな影響を与えたとされる人物です。花や鳥、果実や魚などを繊細な描写で描き、その絵を逆にして見ると人の顔が描かれている奇想と知を吹き込む不思議な作品を描く画家です。我々はものをそのままを見て受け取ってしまいがちですが、見方を変えることによってまったく別のものを見ることができると彼は教えているように思います。子供や生徒も同じではないでしょうか。我々大人がその子、その生徒への見方を変えることにより、普段見ることのできない才能を見つけることができるような気がします。アンチンボルトはそのようなことを我々現代人に教えてくれているように思いました。

〈1学期終業式〉

皆さんはこの1学期、学校生活をどのように過ごしましたか。新しいクラス、新しい仲間と楽しく過ごした人。初めての部活動、先輩になった部活動、最後の大会に全力で臨んだ部活動。部活動に一生懸命取り組んだ人も多かったことでしょう。先日PTAの方々とお話をする機会がありました。保護者の皆さんそれぞれに印象に残った1学期だったようです。中でも一番感動したのが運動会だったそうです。組み体操・ソーラン節など印象に残る種目がある中で、特にすばらしかったのが3年生の大百足競走だったそうです。転んでも転んでも立ち上がり、男子ヘタスキを繋ごうとする姿、それをクラスの別なくみんなで応援する姿に心が震えたそうです。久しぶりに感動したとの声もありました。一生懸命に取り組む姿は多くの人たちに感動を与えることができる。皆さんはそのような感動を保護者・地域の皆さんと分かち合えることができたすばらしい生徒たちです。どんなに苦しいことがあっても、前を向いて立ち向かうことのできる強い心が育っていることを保護者の皆さんも、先生たちも感じることができました。とてもすばらしい1学期だったと思います。さて明日から夏休みに入ります。42日間に及ぶ長い休みに入りますが、どのように過ごすのか、もう計画は立てていますか。1・2年生の多くは部活動に追われるのではないのでしょうか。この夏、どれだけ頑張れたかが、秋の大会に成果となって出てきます。暑さに負けず、己に負けないように、頑張ってください。3年生は本格的な勉強、そして進路の選択に追われることと思います。こちらもよく考え、進路選択をおこなってください。有名高校だから、偏差値が高いからなどで進路選択をすると後々後悔することになります。自分が行きたい学校を自分で選びオンリーワンの学校を選んでください。その為にも計画的にしっかり勉強をしていきましょう。ただし、頑張り過ぎて、体を壊さないようにしてください。大切な夏休みが台無しになってしまいます。また1年生は臨海学校が24日(月)から始まります。下田の海はとてもきれいです。大遠泳を完泳して自分に打ち勝ち、自信を付けてきてください。今度皆さん全員に会うのは9月1日(金)です。どんな顔をした皆さんに会えるのか、今からとても楽しみです。元気な笑顔で登校してきてください。皆さんにとって充実した夏休みになることを願っています。

〈1学期を振り返って ～各学年より～〉

1 学年

ピカピカの一年生の入学式から目まぐるしい毎日が続きました。いろいろな行事を乗り切れたことで一回りも二回りも成長できたことと思います。1学期間の良い積み重ねを無にしないよう、夏休みも規則正しい生活を送りましょう。9月1日に再会しましょう

1 年調理実習



2 学年

大きなケガや事故がなく、無事に1学期を終えることができました。運動会で各クラスが団結し、優勝を目指す中で、学年としての団結力も向上しました。子供たちの成長に感動している毎日でした。2学期には職場体験学習が控えています。夏休みにこれまで実施してきたことを振り返り、事業所の方に迷惑をかけずに素晴らしい体験ができることを期待しています。2学期に元気な姿で会いましょう。

2 年情報モラル教室



3 学年

欠席数も少なく、授業に意欲的に取り組んでいます。すばらしかった昨年度の後半よりも給食の残食が増えているのが気になります。2学期に向けて生活リズムを崩さぬよう、適度な運動をしつつ、受験勉強に励んでください。

3 年租税教室



皆さん良い夏休みをお過ごしください。